

Il réalisa soudain que certains de ses actes pouvaient faire réapparaître le tatouage et peut-être le renvoyer dans un monde en folie où les objets lui voulaient *réellement du mal*.

Pierre dort très peu cette nuit-là. Il fut plusieurs fois réveillé par un cauchemar. Toujours le même : il était attaqué...

La peur de CE monde malfaisant habiterait-elle toujours Pierre désormais ?

En tout cas, au petit matin, Pierre était résolu à prendre très au sérieux l'événement de la veille.

Il regarda attentivement l'emplacement de son tatouage. Il allait tout faire pour que le dessin ne réapparaisse pas, tout faire pour ne pas retourner dans le monde de... Melchior Satanitas.

